



たんぽぽ組

入園から数カ月、この間にもそれぞれに成長があったたんぽぽさん。寝返りが出来るようになった子、腹ばいからハイハイが出来るようになった子、ずり這いからつかまり立ちが出来るようになった子、歩けるようになった子…どれも嬉しい姿に私達保育士も喜びの日々です。

今月からは本格的に園の水遊び、沐浴が始まりますが、更に嬉しい姿が見られるかも？ですね。

ちゅーいっぶ組

先日お部屋で遊んでいる時、メルちゃん(人形)をおんぶしていた女の子が、保育士の真似をしてメルちゃんを背中から降ろして寝かせようとする姿を見ました。子どもは大人の行動を観察していることが多く、同じようにやってみたいという気持ちを持っているのだと思い、とても愛おしくなりました。

おむつ替え時には自分でズボンを履こうとするお子さんもいたり、日々成長を感じています。これからも自分で「できた」という成功体験を増やしたいです。

もも組

雨が降った日は傘をさしたり、カッパを着て外に出て、雨の日ならではの遊びを楽しみました。傘をたくさん用意したけれど、なかなか雨は降らず、しまってある傘を見て、「また今度傘をさして外に行こうね」と楽しみにしています。お友達同士で遊ぶ姿が多く見られるようになりましたが、おもちゃの貸し借り等でまだ手が出てしまう事があります。お互いの気持ちを聞いて伝えたり、相手の表情を見て「どんな気持ちかな…」など相手の気持ちに気付くような声掛けをしています。暑い夏を元気に乗り越えたいと思います！！

さくら組

新しくできた「廃材コーナー」！！

さくら組の押し入れに沢山の衣装ケースが並びました。そこには牛乳パック、空き箱、トイレットペーパーの芯など様々な廃材が入っています。もも組の時よりも数が多いの廃材があり、「あれ作りたい」と創作意欲が高まっています。作ったものは園でしばらく遊ぶものもあれば、お家に持って帰って「見せたい」と言っているお友だちもいます。これからどんな物を作るのか、私達も楽しみです。

すみれ組

ついに水遊びが始まりました！新しい水鉄砲や水風船、泡遊び、色水遊び…と水に触れ、水の心地良さを感じながら遊んでいます。毎日水遊びの準備をありがとうございます☺ さて、以前の配信でもお伝えしましたが、すみれ組の新たな取り組みとして「給食時の麦茶を自分でコップに注ぐ」という活動を始めました。新しい事に意欲的な子ども達。今まではあまり麦茶を飲まなかった子ども達も、自分で注ぎたくていつもより飲むようになりました(笑) コップから溢れないように力を調節したり、お友だちと分け合う為に注ぐ量を考えたりする力が育つと良いです。

ゆい組

ゆい組の保育室には小さな生き物がいくつもあります。金魚、カタツムリ、オタマジャクシ、クワガタ、カニです。保育室で自由に遊んでいる時間は、お友達が飼育ケースの中を覗いたり触ったり、エサをあげたり…担任の私たちもホッとできる場所でもあります。飼育していると、子ども達にも発見があります。例えばカタツムリに人参をあげるとオレンジ色のフンをすること、カニに金魚のエサをあげると 1 ミリほどの粒をハサミでつかんで食べること。それらの発見が笑顔にさせてくれたり、学びにつながっています。